

# Hospital de Cauquenes cuenta con moderno equipo gracias a salida alternativa propuesta por la Fiscalía

Mediante la suspensión condicional del procedimiento, la fiscalía logra la compra de un moderno freezer para el Hospital San Juan de Dios de esa comuna, que permite almacenar muestras biológicas de víctimas de violencia sexual.

La donación surge a través de la condición impuesta a un imputado formalizado por conducir en estado de ebriedad sin causar lesiones ni daños a terceros.

"El hospital de Cauquenes levantó la necesidad de contar con un freezer. El nuevo protocolo que rige necesita la implementación de este elemento, el cual, si bien no venía en un presupuesto para poder obtenerlo, el Ministerio Público, viendo la posibilidad de obtener uno mediante una suspensión condicional de un delito donde fuera permitido

y el imputado cumpliera con los requisitos, como no haber obtenido condenas, es que se solicita dentro de esta suspensión condicional la donación. Así se suple una necesidad comunal respecto de aquello y para nosotros como fiscalía es un agrado poder cooperar y solucionar de alguna forma cosas tan importantes como la conservación de estas

muestras", expresa el fiscal subrogante de la fiscalía local cauqueniense, Hugo Saravia.

Gracias a esta salida alternativa, la donación ya se hizo efectiva, siendo recepcionada por el servicio de gine- obstetricia que dará el uso correspondiente según la normativa y protocolo del Servicio de Salud ante este tipo de delitos.

